

# Rückblick auf den Neujahrsempfang der Interessengemeinschaft Kohlscheider Vereine (IKV) am 14. Januar 2007 im „Haus Bindels“



Zahlreiche Gäste aus dem Kohlscheider Vereinsleben waren der Einladung der IKV zum Neujahrsempfang in den festlich geschmückten Saal Bindels gefolgt.

**Orchesterverein Kohlscheid** und das **Trommler- und Pfeiferkorps „Vorwärts“** spielten im Wechsel.





Der **Vorsitzende der IKV, Wolfgang Krott**, ließ in seiner Ansprache kurz das Jahr 2006 mit den gelungenen Aktionen der IKV Revue passieren. Er nannte den Neujahrsempfang 2006, das Kohlscheider Stadtfest und den Volkstrauertag. Auf dem Stadtfest hatte sich die IKV präsentiert. Darüber hinaus hatten auch einige Vereine die

Gelegenheit genutzt, sich auf der Marktbühne des Werberings in einem kurzen Interview vorzustellen. Zwei Veranstaltungskalender mit den Terminen der Vereine waren 2006 erschienen. Mit den besten Wünschen für 2007 prostete Wolfgang Krott den Gästen zu .

**Bürgermeister Zimmermann** richtete ebenfalls ein Grußwort an die Kohlscheider Vereine.

Unter den Ehrengästen waren außerdem der Landtagsabgeordnete Reimund Billmann, der erste Beigeordnete der Stadt, Christof von den Driesch, der Kämmerer der Stadt, Rolf Schwarze; die Fraktionsvorsitzenden der SPD, Gerhard Neitzke und von Bündnis 90/die Grünen Volker Moschel.

Der Vorsitzende der Interessengemeinschaft Herzogenrather Vereine, Dr. Manfred Fleckenstein weilte ebenso unter den Gästen wie der Vorsitzende des Werberings Kohlscheid, Christian Thies.





Auch die Gastgeber, das **Ehepaar Bindels**, ließen es sich nicht nehmen, die Gäste mit launischen Worten zu begrüßen und allen ein gutes neues Jahr zu wünschen.

Dann kam das Highlight der Veranstaltung. Für den **Ausschuss Kohlscheider Karneval** stellte **Bernd Simons** das Kohlscheider Prinzenpaar 2007 vor, **Prinz Dieter II und Prinzessin Monika**.





Prinz Dieter II, Prinzessin Monika und ihre Piratencrew verstanden es prächtig, den Saal auf die Session vorzubereiten und verbreiteten mit ihren Liedern eine tolle Stimmung.

Unter dem Beifall der Gäste erhielten das Wirtsehepaar Bindels und IKV-Vorsitzender Wolfgang Krott den diesjährigen Prinzenorden.





Zum Abschluss des Prinzenbesuchs tanzten die junge Garde und die Kindermarie der Narrenzunft zu Ehren der Gäste.

Und es zeigte sich einmal mehr, dass die Nachwuchsarbeit der Karnevalsvereine immer wieder erfolgreich ist.

Fazit: An diesem Sonntag waren trotz des sonnigen Winterwetters viele Kohlscheider der Einladung der IKV gefolgt und schöpften an diesem schönen Vormittag gemeinsam Kraft und Optimismus für das Jahr 2007.

